



第一中学校 第1学年通信
令和6年 4月16日(火)
No.2



中学校生活 本格スタート!



先週は、入学式後にいよいよ中学校生活が始まりました。自己紹介、対面式、写真撮影、発育測定、学力検査・・・と慌たしい1週間だったと思います。一方、生活記録ノート「タイムくん」には、「部活動見学・体験が楽しかった」「先輩がやさしくしてくれた」等が記録しており、忙しいながらも楽しんでいる様子が伝わってきました。また、先週持ち帰らせた「中学校生活のしおり」には目を通していただいたでしょうか。しばらくは、この「しおり」で確認しながら学校生活を送ることになります。生活面・学習面・部活動等、最低限必要な情報は載せていますので、保護者の皆様も参考にいただければと思います。

本日から授業が始まりましたが、昨日までの学活の時間には、係や委員会決め、学級目標決め、掲示物作成等を行いました。自分たちのクラスを自分たちの力で居心地のよい場所にしていけるよう、一年間クラス全員がたくさん輝けるよう、工夫を凝らしたクラスづくりに協力して取り組みました。小学校とは異なる空間・友達・先生・・・何かと疲れがたまるかと思いますが、御家庭でもお子様の様子を御覧いただき、心配なこと等がございましたら、お気軽に御連絡いただきますようお願いいたします。

お知らせ 以前、学校からお渡ししました「年間行事予定」の中に、1年生の校外学習日が設定されておりましたが、5月29日(水)に決定いたしました。参加希望の有無や詳細については、随時お知らせいたします。



(入学式にて)

誓いの言葉

暖かい日差しが私たちを優しく包み、桜も咲きほころび始めました。本日、私たち188名の新入生は、歴史と伝統のある仙台市立第一中学校に入学しました。

本日は、私たち新入生のために、このようなすばらしい入学式を開いていただいたことに感謝いたします。

入学式を迎え、新たな仲間や先生方と出会えた喜びを強く感じています。私たちは6年間の小学校生活を終えて、今、新しい一歩を歩もうとしています。

これから始まる中学校生活での新しい出会いや、さまざまな学校行事など、私たちは希望と期待でいっぱいです。しかし、小学校とは異なる環境での生活や、勉強と部活動を両立できるのか不安や心配もあり、もしかしたら一人で考え込んでしまうことがあるかもしれません。そんなときは周りの先生や先輩方から意見をいただいたり、同級生と共に支え合いながら一歩ずつ進んでいきたいと思っています。

一生に一度しかない中学校生活を充実した時間とするために、今何をやるべきか常に考え行動し、中学生としての自覚を持ち、勉強や部活動などを全力で取り組んでいきたいです。そして、たくさんの仲間と絆を深め、この3年間で最高の思い出を作っていきたいと思っています。

最後になりますが、校長先生をはじめ、先生方、そして先輩方、温かいご指導をどうぞよろしくお願いいたします。新入生一同、今のこの気持ちを大切に、何事にも全力で挑戦することをお約束し、誓いの言葉といたします。

令和6年4月9日

新入生代表 H.S.

(対面式にて)

新入生代表の言葉

今日は、このような会を開いてくださり、ありがとうございました。中学校生活の説明と、部活動紹介はとても分かりやすかったです。いくつか興味がある部活があったので、見学に行きたいと思いました。まだ中学校に入って日が浅く、分からないことがあります。少しずつ中学校生活に慣れていきたいと思っています。また、部活動以外の委員会や系活動なども、自分の役割に責任感を持ち、気持ちよく中学校生活を送りたいと思っています。よろしくお願いいたします。

令和6年4月11日

新入生代表 I.H.

